



## Séjour des correspondants allemands

publié le 05/05/2010

Mardi 4 mai 2010

Dure journée pour les élèves allemands, peu habitués à rester jusqu'à 17 heures en cours ! Fort heureusement, une petite "pause" leur a été accordée pour visiter le marché et y réaliser un sondage sur le développement durable auprès des Coulongeois. Les réponses ont ensuite été enregistrées sur les ordinateurs du CDI. Les résultats devraient y être affichés prochainement.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.